

## P R E S S E M I T T E I L U N G

### „Thrill the World!“-Weltrekordversuch

Am 25. Oktober ist nicht nur der Samstag vor Halloween, sondern auch der Tag des „Thrill the World!“- Weltrekordversuchs. Im Marstall und weltweit tanzen um 0.00 Uhr tausende gruselig verkleidete Gestalten zeitgleich zu Michael Jacksons Song „Thriller“ und imitieren dabei den Tanz aus dem legendären Musikvideo des Künstlers. Wer die Schritte bisher nicht kennt, muss sich keine Sorgen machen. Am „Thrill“-Tag gibt es von 18.00 bis 23.00 Uhr im Marstallsaal einen Workshop, bei dem ihr von Kursleiterin Christine die Choreographie lernen könnt.

Für die Kostüme am besten löchrige, alte Kleidungsstücke mitbringen, die dem Anlass angemessen vor Ort mithilfe von Scheren und Kunstblut verschönert werden. Auch das Schminken findet im Marstall statt; man kann allerdings auch ohne Maskerade und Kostümierung mittanzen.

Neben dem Spaß bei den Vorbereitungen, dem Verkleiden und dem Tanzen setzt man sich bei „Thrill the World!“ außerdem für einen guten Zweck ein. Der Preis von 3 Euro pro TeilnehmerInnen für Workshop und Schminke wird zusammen mit anderen Spenden vollständig zu gleichen Teilen an die "Trauergruppe" des Kinderhospizdienstes Karlsruhe sowie ans Projekt "Kinder in der Armutsfalle" der St. Elisabeth Klinik Heidelberg gespendet.

Nach Ablauf des Weltrekordversuchs wird die Anzahl der Heidelberger Teilnehmerinnen und Teilnehmer dem „TTW Global Leadership Team“ mitgeteilt, das für die weltweite Zählung der Teilnehmer zuständig ist. Also kommt am 25. Oktober alle in den Marstall, denn es gilt den seit 2009 bestehenden Weltrekord von 22.571 Tänzerinnen und Tänzern zu brechen!

Workshop: 18 Uhr:

<https://www.facebook.com/events/530087290469330/>

Weltrekordversuch: 0.00 Uhr:

<https://www.facebook.com/events/1529458043955631/>

#### Kontakt

Bianca Fasiello  
Unternehmenskommunikation  
Tel.: 06221 54-2657  
E-Mail: [pr@stw.uni-heidelberg.de](mailto:pr@stw.uni-heidelberg.de)  
[www.studierendenwerk-heidelberg.de](http://www.studierendenwerk-heidelberg.de)

Das Studierendenwerk Heidelberg ist eine Anstalt des öffentlichen Rechts und ist für die soziale Betreuung und Förderung von rund 45.000 Studierenden an den Hochschulstandorten Heidelberg, Heilbronn, Künzelsau, Schwäbisch Hall, Mosbach und Bad Mergentheim verantwortlich.